

II° En ayant devant les yeux la vraie notion de la charge apostolique et l'indubitable fidélité de saint Paul à la doctrine du Maître ; en ayant aussi devant les yeux le dogme catholique de l'inspiration et de l'inerrance des Saintes Ecritures, en vertu duquel l'on doit retenir comme affirmé, énoncé ou insinué par le Saint Esprit ce qu'affirme, énonce ou insinue l'écrivain sacré ; en considérant aussi les textes pris en eux-mêmes des Epîtres de l'Apôtre, conformes au mode de parler de Notre-Seigneur, il faut affirmer que, dans ses écrits, l'Apôtre Saint Paul n'a rien dit qui ne concorde parfaitement avec l'ignorance de l'avènement de Notre-Seigneur, ignorance que le Christ lui-même a proclamé être le fait des hommes.

III° Il n'est pas permis de rejeter comme dénuée de fondement l'interprétation traditionnelle dans les écoles catholiques, laquelle explique les paroles de saint Paul. I Thess. cap. IV — V. V. 15-17, sans y voir l'affirmation d'un avènement si prochain de N. S. que l'Apôtre lui-même et ses lecteurs doivent être mis au nombre de ces fidèles qui iront au-devant du Christ. (A. A. S. 20 Juillet, p. 357).

LES ORDRES RELIGIEUX ET LES PAROISSES

L'on a proposé à la Congrégation de la Consistoriale le doute suivant : Le pouvoir de concéder aux religieux des paroisses séculières appartient-il à la Congrégation du Concile ou à celle des Religieux ?

L'on a répondu ainsi : Ce pouvoir appartient à la Congrégation du Concile ; les congrégations et les ordres religieux doivent cependant obtenir de la Congrégation des Religieux les permissions et les dispenses requises par leurs règles et leurs constitutions pour se charger de l'administration des paroisses. [A. A. S. 20 juillet 1915 p. 327]

QUELQUES NOMINATIONS

Du *Diarium* de la Curie romaine nous extrayons quelques nominations importantes :

S. E. Mgr Bonzano, Délégué apostolique aux Etats-Unis, est chargé provisoirement de la gestion des affaires de la Délégation apostolique du Mexique ; l'on sait que le dernier Délégué permanent du Mexique a été Mgr Boggiani depuis lors Administrateur Apostolique de Gênes, plus tard Secré-